

## **DAS PARKHAUS MUSEGG IST KEINE AUFWERTUNG DER INNENSTADT!**

Für eine Aufwertung der Innenstadt und einen carfreien Schwanenplatz, braucht es keine jahrelangen Bauarbeiten, Verkehrsbehinderungen, Ausgaben in dreistelligem Millionenbetrag... ...sondern Branchenmix, genügend Wohnraum, geringere Mietzinsbelastungen, Verweilplätze, kulturelle Angebote sowie die Bereitschaft der Uhren und Schmuckbranche zu Kompromissen mit der Bevölkerung der Stadt Luzern....Hinter der sogenannte "Initiative zur Aufwertung Luzerns" versteckt sich primär das Investorenprojekt 'Museggparking'. Lassen Sie sich nicht täuschen! Dieses Projekt ist die eigentliche Absage an Phantasie und Diskussionsbereitschaft.